

連載 第2話 **ホンモノガタリ**

HONJO × MONO × HITO

「蔵がきれいに残っているのは財産。明治から続く蔵でカフェができることは誇り」と話す小林さん。古くから地域にある蔵なら、老若男女問わずどんな人でも集まりやすいのでは、そんな思いで店をオープンしました。

「いろいろな可能性を持つのがこのカフェの強みですね」と話すとおり、店舗の2

明治から続く蔵

本庄のもの（魅力や資源）を本庄に関わる人に語ってもらう「ホンモノガタリ」。今回は、蔵カフェのオーナーである小林さんに本庄の魅力を聞きました。

また、『ベビーカーを押していくのが大変。オムツ替えの場がない』と店を訪れるママたちの声に、ママたちが楽しめるイベントが少ないことを実感。この状況を変えたいと、店でのイベントで繋がった方と共に、子育て支援団体「ママビーノ」を立ち上げました。

ママビーノでは、年に一度、イベントを開催。アイシングクッキー作りなど親子で参加



赤ちゃんと参加できるヨガは好評

「本庄に元気がなくなってほしいですね。でも、私ひとりだけではできないことは少ない。蔵で出会ったたくさんの方の繋がりを活かし、本庄の元気をみんなで作ってあげたいですね」と笑顔で語ってくれました。



千代田にあるcafe NINOKURA(にのくら)。明治43年から平成21年まで営業していた酒問屋の3つの蔵のうち、味噌・醤油蔵であった「二の蔵」を改装した。

cafe NINOKURA
オーナー 小林 由美 さん

ママたちの居場所を

階部分は貸し出しもされ、ヨガや映画上映などのイベントが行われています。

蔵で繋がる

蔵から生まれた繋がりを大切にしたいと話す小林さんに、本庄への思いを聞きました。

「本庄に元気がなくなってほしいですね。でも、私ひとりだけではできないことは少ない。蔵で出会ったたくさんの方の繋がりを活かし、本庄の元気をみんなで作ってあげたいですね」と笑顔で語ってくれました。

本庄市における自治会への加入促進及び環境美化に関する協定 自治会加入促進と環境美化を目指して

10月23日、本庄市自治会連合会、(公社)埼玉県宅地建物取引業協会本庄支部、(公社)全日本不動産協会埼玉県本部大宮支部と本庄市は「本庄市における自治会への加入促進及び環境美化に関する協定」を締結しました。この協定により、市内不動産業者に住宅販売・入居の際に自治会活動のPRやごみの分け方・出し方等の資料配布などを行っていただき、自治会への加入促進と環境美化を推進します。



「本庄市における自治会への加入促進及び環境美化に関する協定」締結式
単身世帯や集合住宅居住者の自治会活動参加や環境美化の周知を行う

秋の叙勲・危険業務従事者叙勲

政府は、11月3日付け発令の秋の叙勲・第31回危険業務従事者叙勲の受章者を発表しました。市内では次の各氏が受章されました。おめでとうございます。

【秋の叙勲】



▽旭日小綬章
元本庄市議会議員
青木 清志 氏
(小島)



▽瑞宝双光章
元関東地方整備局
総務部契約管理官
小林 清氏
(若泉)



▽瑞宝単光章
元児玉郡市広域市町村
圏組合消防司令長
倉林 永次氏
(児玉町金屋)



▽危険業務従事者叙勲
▽瑞宝双光章
元児玉郡市広域市町村
圏組合消防監
石森 秀一氏
(児玉町稲沢)



▽瑞宝小綬章
元神田郵便局長
大和田 賢氏
(本庄)



▽瑞宝双光章
学校医
春山 茂之氏
(けや木)



▽旭日双光章
元本庄市議会議員
明堂 純子氏
(寿)



▽瑞宝単光章
元本庄市消防団
分団長
高橋 博志氏
(柏)

祝賀

市内在住で大正7年生まれの坂本 與志江さんがめでたく100歳を迎えられました。大正・昭和・平成と3つの時代を歩んできた坂本さんを吉田市長が訪問し、お祝いの「寿状」を手渡ししました。

※ご希望により、お名前のみ掲載させていただきます。

善意ありがとうございます

「ほんじょう緑の基金」にご寄附をいただきました。この寄附金は、本庄段丘斜面林など自然環境の保全、創出に有効に活用させていただきます。ありがとうございます。



赤城乳業株式会社 様



沖電気工業株式会社 様

消防協力者への感謝状の贈呈

児玉郡市広域消防本部では、火災を発見した際、迅速な行動により初期消火を行ったとして、市内在住の遠藤裕司さんに10月22日付けで、山田久志さんに10月24日付けで消防協力者感謝状を贈呈しました。

両名は、9月11日に早稲田の杜4丁目地内で車両火災が発生した際、連携して水道水を放水し、消火したことで火災の延焼を食い止めました。



遠藤 裕司氏



山田 久志氏

★都市計画課
25-1137